

Schulbeginn/COVID-19 Maßnahmen – 2. – 8. Klassen

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte! Liebe Eltern!

Ich darf Sie und Ihre Kinder herzlich als neuer Direktor der Pichelmayergasse begrüßen und Ihnen zum Schulanfang einige wichtige Informationen zur bevorstehenden Sicherheitsphase zum Schulstart zukommen lassen.

Für den Schulanfang in diesem Schuljahr bitten wir um Kenntnisnahme, dass bereits am ersten Schultag am Schulstandort ein COVID-Test durchgeführt werden muss. Dies wird durch den bereits bekannten „Nasenbohrer“ Selbsttest erfolgen. Die Testungen mittels PCR-Gurgeltest (Alles gurgelt!) werden im Laufe der ersten Schulwoche organisiert, hierzu dürfen wir Ihnen vorab die allgemeinen Informationen aus der Bildungsdirektion zur Kenntnis bringen. Zum genauen Ablauf der verpflichtenden PCR-Testungen für die Schule folgen gesonderte Informationen. Für alle unter 14 jährigen Schülerinnen und Schüler **muss** in jedem Fall vorab eine Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten vorliegen.

Wir bitten Sie, diese Einverständniserklärung Ihrem Kind ausgedruckt und unterschrieben mitzugeben. Bei Bedarf liegen am Montag diese Einverständniserklärungen auch ab 8:00 Uhr vor dem Schulhaus auf, damit diese von Ihnen ausgefüllt und Ihrem Kind dann gleich mitgegeben werden können. Liegt keine Einverständniserklärung vor, kann/darf Ihr Kind nicht getestet werden; ein aktuell gültiges negatives Testergebnis ist Voraussetzung für den Schulbesuch. (Bestätigungen über extern durchgeführte Tests müssen die Kinder vorweisen können).

Wir bitten ebenfalls um Verständnis, dass das Betreten des Schulhauses durch Begleitpersonen nur in Ausnahmefällen (z.B. Teilnahme TSH Vortrag – **3G Nachweis** erforderlich!) gestattet werden kann und im Schulhaus ebenfalls Maskenpflicht herrscht.

Für aktuelle Informationen bitten wir Sie regelmäßig unsere Homepage

(www.brg-pichelmayergasse.at) zu besuchen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern einen guten Start in das neue Schuljahr und bedanke mich für die Kenntnisnahme.

Herzliche Grüße

Mag. Alexander Kandl,

Direktor